

Kundmachung.

Es werden böswillige Gerüchte ausgestreut, daß bei den am 21. d. M. Statt gefundenen tumultuarischen Bewegungen bedeutende, ja sogar tödtliche Verletzungen durch das Einschreiten der Sicherheitswache vorgefallen seien.

Der Gemeinde-Ausschuß fühlt sich verpflichtet, solchen lügnerischen Ausstreuungen auf das Entschiedenste entgegen zu treten.

Genau gepflogenen Erhebungen zu Folge sind nur leichte Verwundungen eingetreten, und es muß zur Steuer der Wahrheit anerkannt werden, daß die Mannschaft der Sicherheitswache mit größter Langmuth die gegen sie gerichteten Beleidigungen erduldet und erst dann zum Gebrauche der Waffen schritt, als sie selbst thätlich angegriffen worden war, wobei mehrere Individuen dieser Mannschaft bedeutende Verletzungen erlitten.

Wien am 23. August 1848.

Vom Gemeinde-Ausschusse der Stadt Wien.

